

## Villa de 5 dormitorios en Torrevieja

Ref: M-4423716

1.649.000

€



**Tipo vivienda :** Villa

**Vistas :** Al mar

**Vivienda :** 200 m<sup>2</sup>

**Localidad :** Torrevieja

**Parcela :** 745 m<sup>2</sup>

**Dormitorios :** 5

**Baños :** 3

Garaje Doble

Aire acondicionado

Déjese seducir por el lujo en esta espectacular villa moderna, situada en una de las zonas residenciales más prestigiosas y tranquilas de la Costa Blanca. Diseñada con elegancia, amplitud y el estilo de vida mediterráneo en mente, esta impresionante vivienda de dos plantas ofrece el máximo confort, privacidad y espacios exteriores para disfrutar todo el año. Ubicada en una amplia parcela, la propiedad destaca por su arquitectura de líneas limpias, detalles en piedra natural y grandes ventanas que inundan los espacios interiores de luz natural. El cuidado jardín cuenta con césped artificial de alta calidad, ideal para actividades en familia, una zona de mini fútbol y varios espacios de relax. La joya exterior es su magnífica piscina privada rodeada de una soleada terraza, perfecta para relajarse, tomar el sol o disfrutar de reuniones al aire libre. En el interior, la villa ofrece 5 amplios dormitorios y 3 elegantes baños, proporcionando espacio más que suficiente para toda la familia y visitantes. La planta baja alberga un luminoso salón de concepto abierto con acabados modernos y acceso directo al jardín y la piscina, mientras que la planta superior ofrece vistas despejadas y terrazas privadas en los dormitorios, ideales para disfrutar de un café matutino o una copa al atardecer. Además, la propiedad dispone de un gran garaje privado, con capacidad para varios vehículos y un amplio espacio de almacenamiento, un valor añadido poco común en propiedades de esta categoría. La propiedad cuenta con un sistema de seguridad de alta gama con detección de movimiento y video en vivo/grabación que protege y monitorea el interior y el exterior las 24 horas, los 7 días de la semana. El sistema está conectado con las autoridades locales y puede monitorearse desde su teléfono inteligente o computadora desde cualquier lugar del mundo, lo que le brinda tranquilidad. Otras características incluyen: - Materiales y acabados de alta calidad en toda la vivienda - Aire acondicionado y sistema de climatización - Aparcamiento privado en la parcela - Parcela completamente vallada que garantiza privacidad y seguridad. Situada a pocos minutos de las playas doradas de Orihuela Costa y del animado centro de Torrevieja, esta exclusiva propiedad goza de una ubicación privilegiada, cerca de colegios internacionales, campos de golf, centros comerciales y una amplia oferta gastronómica, combinando lujo, comodidad y un entorno ideal para disfrutar del estilo de vida mediterráneo. Tanto si busca una residencia permanente de alto nivel, una segunda vivienda para vacaciones o una excelente inversión, esta villa extraordinaria representa una oportunidad única en una de las zonas más codiciadas de la Costa Blanca.



